

Volver a Frente Amplio, la Unión del Pueblo

<http://www.chasque.net/vecinet/framplio.htm> / <http://www.chasque.net/vecinet/famplio06.htm>

POPULAR

Montevideo, Martes 19 de Enero de 1971

ENCUENTRO DEL NORTE DE LA U.J.C.: MULTITUD JUVENIL CON EL FRENTE AMPLIO

El Popular 19/1/71

Colmando la expectativa de los más optimistas se realizó en Tacuarembó el sábado y domingo pasados el Encuentro de la Juventud Comunista del Norte del país. El día sábado se realizaron "barriadas" gigantes en toda la ciudad, en donde las brigadas compuestas por centenares de jóvenes de los diferentes departamentos que participaban, recorrieron el apoyo mayoritario de la juventud tacuarembense a los cambios populares y al Frente Amplio. El sábado por la tarde y el domingo de mañana tuvieron lugar las sesiones del Encuentro con la participación de delegaciones de Tacuarembó, Rivera, Artigas, Salto, Paysandú, Durazno, Cerro Largo y Treinta y Tres, haciendo presencia también delegaciones fraternalas de Rocha, Florida, San José, Canelones y Montevideo.

Concluyendo este evento se realizó en la tarde del domingo la gran Marcha de la Unidad que recorrió 88 cuadras acusando al latifundio y al actual régimen de injusticias, dando su apoyo fervoroso al Frente Amplio y dando muestra de solidaridad del norte y la combatividad de la Juventud Comunista en el norte uruguayo.

La Marcha fue sin duda un impacto político que el pueblo tacuarembense no olvidará; por la inmensa cantidad de gente que participó, por el entusiasmo que no decayó en ningún momento, pese al agobiante calor, por el colorido de la columna con centenares de carteles, pancartas, banderas de su parcia, banderas rojas de la UJC, retratos de Arístegui.

Un momento de honda significación se vivió cuando la columna llegó a la Plaza 19 de Abril ante el monumento a Artigas, los jóvenes entonaron el Himno Nacional, la marcha M1 Bandera y depositaron una ofrenda floral.

Múltiples eran las consignas y los carteles coreados por los muchachos: "¡Viva Uruguay, viva el Frente Amplio triunfará!", "Juventud, a luchar por el cambio popular", "El pueblo unido jamás será vencido", etc.

1.500 Jóvenes rodearon la tribuna de la unidad

Luego de dos horas de marcha la columna llega al lugar previsto para el mitin final, los 1.500 jóvenes ya estaban cubriendo la explanada ante a la escuela, en 18 de Julio y Gral. Artigas, donde 150 personas rodearon el escenario. A la subieron los oradores del acto: diputado José Gómez, secretario general de la cabecera del Partido Comunista, Edmundo Sánchez, Secretario de la UJC; Luis Horacio, Secretaria de la Juventud Comunista de Tacuarembó; Gilda Sanguino, Secretaria de la Juventud Comunista de Rivera; representantes de Juventudes que habrían de integrar Junta a los locales el Frente Amplio; Julio Sánchez, del Comité Universitario, integrante del Comité Ejecutivo del M.U.; Roberto García Quebruga, Presidente del Comité de Juventud del Movimiento Blanco, Popular y Progresista que orientó el Sendero Rojo que Camusó, quienes se hicieron presentes especialmente en Tacuarembó para llevar su saludo a este Encuentro del Norte. También hablaron Walter Moreira, dirigente de la Juventud de la lista 39 de Tacuarembó y el compañero Cabrera, por la Juventud Socialista tacuarembense. Allí mismo se invitó a subir al estrado a los camaradas Luis Pérez y Julio Basualdo, secretarios del Partido de Rivera y Tacuarembó respectivamente, al dirigente comunista tacuarembense

El diputado José Luis Massera, Julio Sánchez, dirigente del Comité Universitario del F.L.D.U., Roberto García Quebruga, Presidente del Comité de Juventud del Movimiento Blanco, Popular y Progresista, Walter Moreira, de la juventud de la 39 de Tacuarembó, Luis Cabrera por la Juventud Socialista tacuarembense, el norte Washington Benavides, el Secretario del Partido Comunista de Rivera, Luis Pérez, Secretario del Partido en Tacuarembó y Ninoska Horcas e Hilda Pérez, Secretarias de la UJC de Tacuarembó y Rivera, respectivamente.

La imponente columna juvenil convocó a la ciudad de Tacuarembó, 88 cuadras, a miles de jóvenes, en medio de la simpática del pueblo tacuarembense. Estudiantes, jóvenes, pensionados, vecinos de Artigas, carteles, muñecos, cintas y cartulinas coreadas sin cesar dieron un especial colorido juvenil a la Marcha.

se Viera y al poeta Washington Benavides.

En la portada que fue seguida con atención por el público, se denunció la política del gobierno, la impotencia de las clases dominantes y de los partidos tradicionales para dar solución a los problemas del país y de la juventud, y se planteó la gran alternativa del Frente Amplio como única salida para el país.

Siguió la brillante demostración folclórica, en la cual participaron un joven folclorista, miembro de la UJC de Paysandú, el canoro Pepe Plaza con el Grupo de Teatro de la Juventud y el folclorista Héctor Nuñez-Moreira.

El Encuentro fue una atmósfera de la Unidad Juvenil para los cambios populares. Mientras los partidos tradicionales y la juventud vinieron despidiendo su auctoridad contra el Frente Amplio, tratando de impedir el apoyo masivo de los jóvenes al programa de cambios avanzados, la Juventud Comunista en tanto que la otra en el Encuentro, en la calle, con manifestaciones y actos multitudinarios, con el Encuentro del Norte, que la avalancha juvenil en apoyo a la unidad sigue creciendo.

Arismendi Habla el Sábado en el Pantanoso

El próximo sábado a las 20 horas, la Agrupación Comunista Pantanoso hará de inaugurar la ampliación de su local en Laureles y Pedro Garat para uso de la sala y el Primer Secretario de C.C. del Partido Comunista, designado del F. I de L. Redne Arismendi.